
Violines caucanos sonarán nuevamente en Festival Petronio Álvarez

Publicado en Agosto 16, 2017 — Categoría CALI/Uncategorized — por Marco Antonio Reyes

Los violines Caucanos retumbarán nuevamente al son de maracas, guitarras y requintos en el festival de música del Pacífico más importante de la región: el Petronio Álvarez, que empieza mañana en la capital del Valle.

Los sonidos agudos de estos violines vendrán del corregimiento de La Toma, en Suárez, Cauca, con los grupos **Caña Brava**, **Remolinos de Ovejas** y **Soneros del Cauca**, que este año volverán a participar en este festival apoyados por Epsa, una empresa Celsia, en la categoría Violines Caucanos. Esta categoría fue creada en el

2008 y se considera una de las joyas del festival, pues se trata de una tradición musical del Pacífico que lleva más de 300 años y que sobrevive en medio de los nuevos ritmos musicales.



Soneros del Cauca es un grupo que nació hace siete años y quienes lo conforman son amigos, vecinos y familiares de La Toma. La idea nació un día cualquiera cuando las 10 personas que lo conforman creyeron que la mezcla de las notas sonaba bonito y pachanguero. Y sí que lo fue, **Soneros** ameniza fiestas patronales, familiares y privadas en Cali, Santander y Popayán. *“A nosotros nos mueve este grupo, queremos crecer y que conozcan nuestra cultura. Nuestro sueño en un futuro es ser un grupo profesional y recorrer todo el país”*, dice Raymundo Ortiz, director de la agrupación, que participa por cuarta vez en el Festival.

El Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez se desarrollará en la Unidad Deportiva Alberto Galindo contiguo al Coliseo El Pueblo desde las 6:00 p.m. hasta la media noche.

El 17 y 18 de agosto será la competencia musical del Petronio Álvarez. Se inscribieron 125 agrupaciones de las cuales, en las zonales, quedaron 44.

Producción informativa: Verónica Valencia/Adriana Muñoz Comunicaciones Externas Celsia-Epsa